



## 1月の行事予定

1	月	
2	火	
3	水	
4	木	
5	金	
6	土	手作り弁当(にじ組) 
7	日	
8	月	成人の日
9	火	頭髪検査
10	水	園開放
11	木	
12	金	
13	土	手作り弁当(にじ組) 
14	日	
15	月	園開放・絵本読み語り
16	火	
17	水	園開放・みみょう文庫貸し出し
18	木	
19	金	避難訓練
20	土	手作り弁当(にじ組) 
21	日	
22	月	園開放
23	火	
24	水	園開放・みみょう文庫返却日
25	木	身体計測
26	金	
27	土	手作り弁当(にじ組) 
28	日	
29	月	園開放・誕生会
30	火	
31	水	園開放

お知らせ

- ・ 3月17日(土)  
平成30年度 入園説明会
- ・ 3月24日(土)  
第二回 卒園式



## 平成30年 1月の園だより



日出みみょう保育園

楽しい一年になりますように

新年あけましておめでとうございます。  
お正月は穏やかなお天気に恵まれ、ご家族そろって楽しく過ごされたことでしょう。  
今年、日出みみょうが大きく変化する年となります。新園舎建設地では、日ごとに工事の風景が変化していて、ここで子どもたちの笑顔が広がり、明るい笑い声が響くことが楽しみです。保護者の皆様にはご負担をかけることとなりますが、平成30年が、思い出深いすてきな一年になるようにと願っています。

さて、先日、「子育て・学びフォーラム」という、次世代の学びへの取り組みの話を聞く機会がありました。フォーラムの中で、“知識はたくさんあったほうがいいが、覚えるだけで使えなければ意味がなく、どうやって使っていくのかがこれからの時代に大切な問題解決能力に繋がっていく”という話の中で、具体的な例を挙げられ、今まで5+3=8と教えられてきた教育が、これからは、 $0+0=8$ 、あるいは、 $0+0=0$ 、というように、0の部分をいろいろ考える、また、答えだって何通りもあるよというように、考える課題発見学習へと変わり、その中で、思考の柔軟性や、多面的に物事を考える力をつけていくという内容でした。人間は、今まで学んできたことに捉われがちですが、答えは何種類もあるという考え方です。答えはひとつではないなんて、なんだか、楽しくなってきますね。小学校以降の教育を子どもたちが意欲的に学んでいくには、乳幼児期の経験が大切だと改めて感じています。“子どもが一番学ぶときは、遊ぶとき”、遊ぶことで手足や頭を使い、知識として身体に取り込んでいく経験を重ねていくことが大切だとも言われていました。

一人ひとりの子どもたちの興味を察しながら、この子は今何をしたいのかを考えたり、やりたいことができる環境を整え、その中で、人と関わりながら、楽しく遊ぶ中での経験が、意欲へとつながっていくことを大切しながら、子どもたちに関わっていきたいと思っています。

最後に、昨年12月に行われた生活発表会では、さまざまな姿を見せてくれたにじ組さん。体操教室などでホールには行ったことがあります。慣れない舞台での発表には、緊張や不安な様子が見られました。それでも大好きなお家の人に見てもらうことがパワーとなり、最後まで頑張る力が見られて感動致しました。しかし、保護者の方の中には、ビデオやカメラは、後方での撮影をお願いしていたのにも関わらず、客席前方から撮影している方がいたり、園の駐車場に車を停めている方がいると、苦情の聲が寄せられました。また、小学生や、小さい子どもが会場に入ることが出来ないことへの不満の声もありました。事前に配布したプリントには保護者の方へのお願いばかりで、それがどうしていけないのかという説明が不足していたこと、また、読んでいただけるようなプリントではなかったのではないかと、工夫していかなければと思っています。さまざまな課題がみられましたが、皆様のご意見を伺いながら、次年度につなげていきたいと思えます。

今年も、子どもたち一人ひとりがそれぞれの持ち味を活かしながら、色とりどりの花を咲かせられるように、楽しい保育を進めていきます。どうぞよろしく願いいたします。園長 奥本道子

いぬじし。  
しばちゃんの年です。



### 大切にしたいこと

#### 「早寝・早起き・睡眠・朝ごはんの習慣」

早寝が何より大切です。親と一緒に起きていたがるものですが、午後8時から9時ごろまでには必ず床に入るようにさせると、自然に翌朝6時ごろには目が覚めます。なかなか寝つけない時は、ゆったりと絵本を読んだり、優しくマッサージしたりなど、それらを習慣化すると良いでしょう。眠くて朝ごはんを十分に食べれずに一日をスタートした子どもは、午前中、あそびに集中できなかつたり、イライラしている様子が見られます。何事にもやる気のある子にするには、早寝、早起き、朝ごはんが最も大切なのです。

#### 「危険・安全の習慣」

園の玄関から子どもだけが飛び出したり、駐車場で遊んでいる姿を見かけるときがあります。子どもの不慮の事故で一番多いものは、交通事故だと言われています。大人が携帯電話や保護者同士のおしゃべりに夢中にならないように、また、子どもには、飛び出しなどはなぜいけないのか、その場できちんと伝えましょう。

#### 平成30年度 保育申請について

きょうだいの入園や転園等を希望されている方は、書類を揃えて区役所の保育課で手続きを済ませてください。申請書類は、園にあります。その他、ご不明のことがありましたら、遠慮なく声をかけてください。

第一次締め切り…1月10日  
第二次受付…2月13日(火)～  
2月20日(火)  
※期日は守りましょう。